

TROTTOIRS

Avis aux Contribuables

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les rôles spéciaux pour la construction de trottoirs dans les rues ci-dessous mentionnées de la Cité de Montréal, savoir: AYLWIN, du côté est, depuis la rue Duquette jusqu'à la voie du Canadian Northern Quebec Railway Company. AYLWIN, du côté ouest, de la rue Ste-Catherine à la rue Berthelet. CENTRE, du côté sud, de la rue Island à la rue Laprairie. CHARLEVOIX, du côté ouest, de la rue Ryde à la rue Coleraine. CHARLEVOIX, du côté ouest, de la rue Wellington à la rue Rushbrooke. DARLING, du côté est, de la rue Notre-Dame à la rue Ste-Catherine. FAVARD, du côté sud, de la rue Congrégation à la rue Sébastopol. FULLUM, des deux côtés, de la rue Ste-Catherine à la rue Ontario. HANOVER, du côté ouest, de la rue Dorchester à la rue Belmont. HIBERNIA, du côté ouest, de la rue Rosel à la rue Coleraine. ST-HUBERT, des deux côtés, de la rue Beaubien à la rue Bélanger. ST-HUBERT, des deux côtés, de la rue Mont-Royal à la rue Gilford. HUNTLEY, des deux côtés, de la rue St-Zotique à la rue Bélanger. JARDIN, du côté est, de la rue Centre à la rue Grand Tronc. LAGAUCHETIERE, du côté sud, du Beaver Hall à la rue Ste-Monique. LAGAUCHETIERE, du côté nord, du Beaver Hall à la rue St-Alexandre. LAGAUCHETIERE, du côté nord, de la rue Windsor au Beaver Hall. AVE. LAVAL, du côté ouest, dev l'avenue des Pins à la rue Roy. AVE. LAVAL, du côté ouest, de la rue Roy à la rue Napoléon. AVE. LAVAL, du côté est, du Square St-Louis à l'avenue des Pins. ST-LAURENT BOULEVARD, du côté ouest, de la rue Ontario à la rue Sherbrooke. LORNE CRESCENT, des deux côtés, de la rue Prince Arthur à la rue Oxenden. MANCE, des deux côtés, de la rue Ste-Catherine à la rue Ontario. MANCE, du côté est, de la rue Prince Arthur à l'avenue des Pins. MANCE, du côté ouest, depuis le No. civique 416 en allant vers le sud. MANUFACTURES, du côté nord, de la rue Charlevoix au trottoir permanent en allant vers l'est. ST-MARTIN, des deux côtés, de la rue William à la rue Notre-Dame. MARIE-ANNE, du côté nord, de la rue Mentana à la ruelle à l'est de la rue Dufferin. MARIE-ANNE, du côté nord, de la rue Garnier à la rue Chambord. MARIE-ANNE, du côté nord, de la rue Fabre à la rue Papineau. MARIE-ANNE, du côté sud, de la rue DeLorimier à la rue Des Erables. MARIE-ANNE, du côté nord, de la rue Simard à la rue Papineau. McGILL, du côté est, de la rue Rouville jusqu'à 100 pieds en allant vers le sud. MILTON, des deux côtés, de la rue Durocher à la rue Shuter. STE-MONIQUE, du côté est, de la rue St-Antoine à la rue Latour. STE-MONIQUE, du côté ouest, de la rue St-Antoine au trottoir permanent en allant vers le nord. MOREAU, du côté ouest, de la rue Notre-Dame à la rue Ste-Catherine. AVE MONT-ROYAL, du côté nord, de la rue DeLorimier à la rue Des Erables. AVE MONT-ROYAL, depuis le No. civique 1101 à 1119.

SIDEWALKS

Notice to Ratepayers

PUBLIC NOTICE is hereby given that the special rolls of assessment for the construction of sidewalks in the following streets, viz:

AYLWIN, east side, from Duquette to Canadian Northern Quebec Railway Company's tracks. AYLWIN, west side, from St. Catherine to Berthelet. CENTRE, south side, from Island to Laprairie. CHARLEVOIX, west side, from Ryde to Coleraine. CHARLEVOIX, west side, from Wellington to Rushbrooke. DARLING, east side, from Notre Dame to St. Catherine. FAVARD, south side, from Congregation to Sebastopol. FULLUM, both sides, from St. Catherine to Ontario. HANOVER, west side, from Dorchester to Belmont. HIBERNIA, west side, from Rozel to Coleraine. ST. HUBERT, both sides, from Beaubien to Belanger. ST. HUBERT, both sides, from Mount-Royal to Gilford. HUNTLEY, both sides, from St. Zotique to Bélanger. JARDIN, east side, from Centre to Grand Trunk. LAGAUCHETIERE, south side, from Beaver Hall to St. Monique. LAGAUCHETIERE, north side, from Beaver Hall to St. Alexandre. LAGAUCHETIERE, north side, from Windsor to Beaver Hall. LAVAL AVE., west side, from Pine Ave to Roy. LAVAL AVE., west side, from Roy to Napoléon. LAVAL AVE., east side, from St. Louis Square to Pine Ave. ST. LAWRENCE Boulevard, west side, from Ontario to Sherbrooke. LORNE CRESCENT, both sides, from Prince Arthur to Oxenden. MANCE, both sides, from St. Catherine to Ontario. MANCE, east side, from Prince Arthur to Pine Avenue. MANCE, west side, from civic No. 416 southward. MANUFACTURERS, north side, from Charlevoix to permanent sidewalk eastward. ST. MARTIN, both sides, from William to Notre Dame. MARY ANN, north side, from Mentana to lane east of Dufelin. MARY ANN, north side, from Garnier to Chambord. MARY ANN, north side, from Fabre to Papineau. MARY ANN, south side, from DeLorimier to Des Erables. MARY ANN, north side, from Simard to Papineau. McGILL, east side, from Youville to 100 feet southward. MILTON, both sides, from Durocher to Shuter. ST. MONIQUE, east side, from St. Antoine to Latour. ST. MONIQUE, west side, from St. Antoine to permanent sidewalk northward. MOREAU, west side, from Notre Dame to St. Catherine. MOUNT ROYAL, north side, from DeLorimier to Des Erables. MOUNT ROYAL, north side, from civic No. 1101 to 1119.